
Bonjour je m'appelle Thomas j'ai 16 ans et je joue au foot au club. Je suis en Service Civique à l’US Pont-Sainte-Maxence 
cette saison. 

A la dEcouverte de  

Thomas bornet 
VOLONTAIRE  

-

J’ai connu le Service Civique grâce à ma cousine Déborah qui en a fait un à l’US Pont il y a 4 ans. Cela c’était très bien passé 
et une année au sein du Club en tant que volontaire lui avait beaucoup apporté. Quand j’ai vu que l’US Pont recherchait des 
jeunes motivés, j’ai décidé de candidater. 

  

’

J’ai voulu faire un Service Civique à l’US Pont parce que j’adore le football. De plus, et même si j’ai conscience que ce n’est 

pas considéré comme un « travail », je souhaitais avoir une première expérience et travailler avec des adultes. 

Je n'ai pas encore décidé mais peut-être un apprentissage pour devenir éducateur. 

J’aimerais bien développer des compétences qui m’aideront plus tard quand je passerais des diplômes d’entraineur. Etre au 

contact des jeunes au quotidien m’apporte énormément. 

Tout se passe bien pour le moment et j’aime vraiment les missions qui me sont confiées. 


